

Sager leitet Al-Ko-Entwicklung

Dr. Frank Sager (51) übernimmt mit Wirkung zum 1. Juni 2016 die Leitung der Technischen Entwicklung bei Al-Ko in Kötz. Er tritt die Nachfolge Dr. Klaus Wilhelm an, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlässt, um sich künftig neuen beruflichen Herausforderungen in einer anderen Branche zu stellen.

Nach verschiedenen Positionen als Leiter Forschung und Entwicklung in international erfolgreichen Unternehmen der Fahrzeugtechnikbranche war Frank Sager zuletzt als Leiter der Technischen Entwicklung Europa und Mitglied der europäischen Geschäftsleitung der amerikanischen Tower Automotive Holding tätig. Zuvor war er als Leiter der Technischen Entwicklung und Mitglied der Geschäftsleitung eines großen Herstellers von Achssystemen für die Nutzfahrzeugindustrie tätig. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Dr. Frank Sager.



Dr. Frank Sager.
